

庄内小通信



庄内小学校通信

第24号

2024年10月15日



ゆ 夢をもち り 理想に向かって の 伸びやかに き 毅然と進む ゆりのきっ子

10/1(火)-2(水) 6年生:修学旅行(奈良・京都)、楽しかったよ!

6年生が10/1(火)~2(水)に奈良・京都へ修学旅行に行きました。見学先では、比較的空いている所がある一方で、日本の修学旅行生だけでなく、たくさんの外国から来た観光客の波に飲まれた所もありました。子どもたちと観光地のインバウンドを体感しました。これまで教科書やテレビ等でしか知らなかった数々の歴史的遺産を見聞し、子どもたちは感動の連続でした。「百聞は一見に如かず」とは、このことです。見学地だけでなく、おしゃれな宿泊施設にも泊まり、楽しい学びを十分に堪能した2日間でした。



1日目(10/1(火))① 法隆寺

一番乗りだったので、最初は庄内小だけの貸切でした。こんなにゆったり見学できるなんてラッキーです。エンタシスの柱に触れ、ギリシャの神殿とのつながりを感じました。

昼食と買い物の後、2班に分かれて大仏殿を目指しました。途中、鹿に「鹿せんべい」を上手に食べさせていました。二月堂、三月堂、三大名鐘の鐘楼を見学しながら、大仏殿に行きました。大仏の大きさに圧倒されていました。大仏の鼻の穴くぐりも全員クリアしました。南大門の阿吽の仁王像も見学しました。

1日目(10/1(火))② 東大寺



1日目(10/1(火))③ 清水寺



清水坂の人波をかき分け、清水寺に到着。弁慶の大きな杖を誰も持ち上げることはできませんでした。「清水の舞台」からの高さにも感動していました。音羽の滝の水も飲みました。買い物タイムでは、たくさんお土産を買ったり、アイスを食べたりとたっぷり楽しんでいました。

1日目(10/1(火))④ 宇多野ユースホテル

修学旅行生は庄内小だけでしたので、とてもゆったり過ごせました。夕食の後は、湯呑の絵付けを体験しました。お風呂に入った後、子どもたちは部屋で友だちと楽しい夜を過ごしました。





2日目(10/2(水))① 慈照寺(銀閣)

慈照寺銀閣にも一番乗り。ほとんど人がいなくて、たっぷり「わびさび」を堪能しました。プリンみたいな「向月台」や庭の模様に、庭師の優れた技術を感じることができました。

2日目(10/2(水))② 二条城

大政奉還が行われた二条城を見学。煌びやかな装飾や襖絵に圧倒されっぱなしでした。床下の「鶯張り」の仕掛けものぞきました。キュッキュッと鳴る音の仕組みに、昔の大工さんの技術のすごさを感じることができました。きっと忍者もすぐに見つかったことでしょう。



2日目(10/2(水))③ 鹿苑寺(金閣)

鹿苑寺金閣は外国からの観光客もたくさんいました。金に光る姿は圧巻です。子どもたちもとても眩しそうに見ていました。室町幕府3代将軍・足利義満が茶の湯に使ったと言われる「銀河泉」等も見学し、当時の様子を想像しました。



最後の見学地・映画村で昼食を食べた後、子どもたちが一番に向かったのは「お化け屋敷」です。俳優さんがお化けをしているので、とても怖いです。入った子は、脱兎の如く出口から逃げ出してきました。残りのお小遣いで、お気に入りのお土産も買いました。



2日目(10/2(水))④ 東映太秦映画村



6年生にぜひ修学旅行の話聞いてください。楽しい思い出をいっぱい聞かせてくれると思います。

運動会の練習、がんばってます！

10月26日(土)に行われる運動会に向けて、子どもたちは、ダンスや団体競技、徒競走などの練習を頑張っているところです。9月に比べて幾分涼しくなったとはいえ、まだまだ熱中症が心配されます。子どもたちに多めの水分を持たせていただきますよう、ご協力をお願いいたします。私は、練習を見ているだけでも、わくわくしています。当日の子どもたちの素敵な姿を楽しみにしていただければと思います。

令和6年度卒業証書授与式

令和7年3月19日(水)AM

出席する児童

- 卒業生(6年生)
- 在校生(3・4・5年生)
- ※1・2年生はお休みです。

お家で祝ってあげてください。
どうぞよろしく願いいたします。